

Certamen Santafesino de Karting en la localidad de Franck.
Lucas Yory logró un muy buen 3º puesto y así poder terminar
en 3º ubicación en este campeonato



Pasó el premio coronación del Certamen Santafesino de Karting en la localidad de Franck. Lucas logró un muy buen 3º puesto y así poder terminar en 3º ubicación en este campeonato; en su primer año completo dentro de éste apasionante y difícil deporte. No hay palabras para expresar lo orgullosos que estamos de vos hijo, tanto la familia como el pequeño, pero rendidor grupo, que forma nuestro equipo. Por tu gran avance en tan poco tiempo como así también, por tu conducta intachable que nos enorgullece aún más. Vamos por mucho más!!! Queremos agradecer a todos nuestros sponsors, a Ariel y Tati Marty por el gran motor que nos entregaron siempre, a Roberto Gorosito, a Diego Logioco, a Mariano Brondi y José Giusiano con los cuales conformamos un excelente equipo. Gracias a todos!!!!